

Neue Hausarztpraxis öffnet am 1. Februar in der „Alten Post“ in Roßwein

Klinikum Döbeln baut medizinische Versorgung im ländlichen Raum aus

Das Klinikum Döbeln erweitert sein medizinisches Angebot in die Region Roßwein. Mit Gründung einer neuen Nebenbetriebsstätte am MVZ Döbeln wurde ein neuer Hausarztstuhl in der „Alten Post“ in Roßwein genehmigt. Somit erfolgt ein Ausgleich zur Schließung der Praxis von Frau Dipl.-Med. Sylke Otto.

Der Facharzt für Innere Medizin Dr. med. Jörg Schwer übernimmt zum 1. Februar diesen neuen Hausarztstuhl und freut sich auf die ärztliche Versorgung seiner zukünftigen Patienten. Die Hausarztpraxis ist ab dem 31. Januar telefonisch unter der Rufnummer 03422 696350 erreichbar.

